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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
zum Jahresende 2019 soll der Straßenbahnverkehr im Bereich der Eisenbahnunterführung 
vom Willy-Brand-Platz zum Damaschkeplatz wieder aufgenommen werden. Unsere Fraktion 
erhielt diesbezüglich eine Anfrage seitens des Stadtverbandes „Magdeburg Taxi und 
Mitwagenunternehmen e. V.“. 
 
 
Deshalb frage ich an: 
 
Ist es möglich, dass der Gleisbereich bis zur Gesamtfertigstellung der Unterführung von 
Taxis mitgenutzt werden kann? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und um eine schriftliche Antwort. 

 
Frank Schuster 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP 
 
 
 
 
 
Anlage: Schreiben des Stadtverbandes 
 


